

Pfäffikon, 14.10.2021

## **Jahresbericht des interimistischen Vorstandes 2020**

Das Jahr 2020 ist aus Sicht der IG Sport Pfäffikon einerseits ein historisches, andererseits aber auch ereignisarm.

### **Gründung der IG Sport**

Am 12. August 2020 wurde die Interessengemeinschaft Sport anlässlich ihrer Gründungsversammlung gegründet. Gründungsmitglieder waren die SLRG Pfäffikon, der Turnverein Pfäffikon, der Tennisclub Pfäffikon, der FC Pfäffikon und die ZO Pumas. Der MTV Pfäffikon hat an der Gründungsversammlung teilgenommen, ist aber nicht selber Mitglied der IG Sport. Als interimistische Vorstandsmitglieder wurden Max Hächler (FC Pfäffikon), sowie Giovanni Marti und Andi Rätz (ZO Pumas) bestimmt. Kurz nach der Gründung sind zudem die OLG Pfäffikon und der Badmintonclub Pfäffikon der IG Sport beigetreten. Die IG Sport verfügt damit über sieben Aktivmitglieder, die weit über 1000 aktiven Sportlerinnen und Sportler vertreten.

### **Keine Tätigkeit möglich**

Die IG Sport Pfäffikon hat auf Grund der herrschenden Corona-Pandemie und den von Bund und Kanton verordneten Auflagen ihre Tätigkeit nur in sehr begrenztem Rahmen aufgenommen. Die Durchführung eine Sportmorgens für die breite Bevölkerung war unter den geltenden Einschränkungen genauso utopisch, wie die angedachte Repräsentation der Sportvereine an öffentlichen Veranstaltungen. Auch das Konzept der Ehrung der Sportpersönlichkeit des Jahres wurde aus diesem Grund vertagt. Einzig die Gemeinde Pfäffikon wurde über die Gründung informiert und ein Gesprächstermin mit Vertretern des Gemeinderates wurde für 2021 vereinbart.

Mit der Fachstelle «Benevol Zürcher Oberland» wurde ein erster Kontakt geknüpft, wo es um die Erörterung von möglichen Synergien und Schnittstellen ging.

Der interimistische Vorstand hat dann auch entschieden, dass die IG Sport in ihrem Gründungsjahr 2020 auf die Erhebung von Mitgliederbeiträgen unter ihren Aktiv-Mitgliedern verzichtet. Die IG Sport konnte dank einer privaten Spende ihren Internetauftritt kurz nach der Gründung aufschalten und ist seitdem im Netz präsent. Zudem pflegt die IG Sport auch auf Facebook einen Auftritt.

### **Erfolg für den FC Pfäffikon**

Kurz nach ihrer Gründung durfte die IG Sport sich im Abstimmungskampf des FC Pfäffikon engagieren. In der Abstimmung vom 27. September 2020 ging es um die Erneuerung der Garderobengebäude, ein Anlass, der die Zusammenarbeit der Sportvereine ein erstes und sichtbares Mal ermöglichte. So konnte sich die IG Sport zusammen mit ihrem Mitglied FC Pfäffikon über das positive Abstimmungsergebnis freuen und wartet gespannt auf die Eröffnung des neuen Garderobengebäudes.

Für den interimistischen Vorstand

Andi Rätz